

## **68 MIL HABITANTES DEL SUR DE ESMERALDAS SE BENEFECIAN DE OBRAS DE ASFALTADO**

68 mil habitantes de los barrios del sur de Esmeraldas se benefician del proyecto de inversión social para obras de asfaltado que impulsa la empresa pública Petroecuador.

28 barrios del sur de la Provincia recibirán 48.89 kilómetros de longitud total de asfaltado de vías y obras adicionales de agua potable, alcantarillado, señalización, pavimento flexible, drenaje, sumideros, aceras, bordillos, y control de contaminación ambiental. El monto de inversión para la ejecución de estas obras asciende a USD 23 millones.

El avance de las obras de asfaltado sufrió un ligero retraso debido al fuerte temporal a causa de la llegada del fenómeno de El Niño, lo que dificultó el avance de los trabajos, que hoy se retomaron luego de superar los problemas ocasionados por las fuertes lluvias que afectaron a Esmeraldas.

Las obras, de gran importancia para el bienestar de los ciudadanos de Esmeraldas, retomaron su ritmo normal con la maquinaria, equipos y personal de trabajo y culminarán en el segundo semestre de 2016.